

Article sur le lycée paru dans « Le Progrès » (Edition Ain Dombes Côtière)
du mardi 15 novembre 2022

MONTLUEL

Restos du cœur : des lycéens mobilisés pour une collecte



Les jeunes devant Super U. Photo Progrès/Frédérique GUILLET

Samedi 12 novembre, 57 élèves du lycée de La Boisse se sont mobilisés pour participer à la collecte organisée par le Lion's club de Pérouges au profit des bébés des Restos du cœur de Montluel et Meximieux. À la sortie de Super U à Montluel, les lycéens ont classé les divers produits pour bébés, tandis que les bénévoles des Restos du cœur sont venus les charger et les ranger. Les donateurs ont été particulièrement généreux et les paquets de couches toujours très demandés ont été particulièrement nombreux. Ces dons sont d'autant plus appréciés que le nombre de bébés augmente à Montluel.